



Sis Sebut Rp20 Miliar

Anggaran Jalan Desa Tengkidak

PUTUSSIBAU, SP - Incumbent Calon Bupati Kapuas Hulu, Provinsi Kalimantan Barat, Fransiskus Diaan, berada di Desa Tengkidak, Kecamatan Kalis, berbatasan dengan Desa Tanjung, Kecamatan Kalis, Kabupat-

en Kapuas Hulu, Provinsi Kalimantan Barat. Fransiskus Diaan, Calon Bupati berpasangan dengan Sukardi, Calon Wakil Bupati Kapuas Hulu, nomor urut 1. Kampanye di Desa Tengkidak, Selasa, 5



Paslon SIKAD Nomor Urut 1 pada Pilkada Serentak 2024 Kapuas Hulu

Nopember 2024, Fransiskus Diaan, mengatakan, jalan Tengkidak - Tanjung, sedang dibangun.

"Tahun anggaran 2024, dialokasikan Rp20 miliar, pembangunan jalan rute Tengkidak - Tanjung," kata Fransiskus Diaan.

Fransiskus Diaan, mengatakan, pembangunan jalan rute Tengkidak - Tanjung, membuktikan kesungguhan Pemerintah Kabupaten Kapuas Hulu.

Karena sesuai regulasi, jalan antar kecamatan dan antar desa, dalam kawasan tertentu menjadi tanggungjawab Pemerintah Kabupaten.

Pembangunan jalan desa adalah upaya pemerintah dan masyarakat un-

tuk membangun, merawat, dan meningkatkan jaringan jalan.

Jaringan jalan desa mencakup jalan antar desa, jalan menuju desa dari jalan utama, serta jalan-jalan di dalam desa itu sendiri.

Pembangunan infrastruktur jalan desa bertujuan untuk meningkatkan aksesibilitas, mobilitas, dan konektivitas penduduk di pedesaan.

Dikatakan Fransiskus Diaan, jalan desa yang baik dan terawat sangat penting untuk menghubungkan desa-desa dengan akses utama.

"Sebagai akses utama memudahkan penduduk desa dalam mengakses

pendidikan, layanan kesehatan, pasar, dan tempat kerja di luar desa."

"Jalan desa yang baik juga akan memperlancar distribusi barang dan meningkatkan akses pasar bagi produk-produk desa."

Dikatakan Fransiskus Diaan, pembangunan infrastruktur jalan desa memiliki manfaat yang sangat besar bagi kemajuan dan kesejahteraan.

Diungkapkan Fransiskus, jika terpilih dalam pencoblosan, Rabu, 27 Nopember 2024, tetap fokus bangun infrastruktur antar desa.

Fransiskus Diaan sudah menjadi Bupati Kapuas Hulu periode pertama, 2021 - 2024. **(tim gajah)**